石山修武

## 四月二十三日

わずとも定期的につけていれば、スケッチは少なくなる。 (エスキス)をしていれば記録も忘れてしまい、記録を克明と言あり、幸せに混合することはない、というような事。スケッチはなく、むしろ遊びと呼んだ方が良い)はコインの裏表の関係ではなく、むしろ遊びと呼んだ方が良い)はコインの裏表の関係でこのメモをつけ忘れていたのに気がついた。三島由紀夫が「作家こジェクト他のスケッチに明け暮れしていたら、もう一週間近く口ジェクト他のスケッチに明け暮れしていたら、もう一週間近く

よ造形でするにせよ、ある一定の視えやすい水準を超えたいと願無く大いにおこがましい。いずれにせよ、言葉をもってするにせいではないが、私のメモ程度でそんな事いうのも少々どころでは何かを描こうとする絶望感と比較すれば、言葉は容易な気もしなーただし、白紙を前に建築的与件 (仕事と言っても良い)もなく

ずはヽょヽ。 う時に、この困難さは出現する。 万人、誰もこの定理から自由な

住宅」に対する方法をようやくにして考えついた。

録として残す。 設計を出発させる前に、戦術を明快にする。それも設計図書に記二、一つ一つの住宅に対して依頼主の力量、予算、他によって、産の方法、流通の方法を具体的に指示する図、又は書式を附する。 一、設計図書は生産・流通の指示書である原則に立ち返り、生

を開ける。解を得て)。その過程を介して、依頼者が住宅設計に参与する径解を得て)。その過程を介して、依頼者が住宅設計に参与する(依頼主の了三、設計、流通設計、生産設計の過程を公開する(依頼主の了

段階を設ける。 系技術論の一部として成立させるが、開放度という規準を設け、 四、究極的には自分の身のまわりは自分で作ろう、という開放

、牧育プ。 五、日本の家づくリスタンダー ドである事を認識する ( スタッ

## 四月二十四日

部は天井に湾曲したコルゲートシートが露出している。床は石張糸状に指し込む。地中深い感じをデフォルメしている。地下の一上げるようなスペースが出現する事になる。この空間は強く重いの如くに下にゆるくカーブしているから、船底を、水の内から見地下の作業所には本格的な屋根が架かることなる。屋根は船底ている。この工事で私の世田谷村での仕事場の空間を拡充する。今日は世田谷村に第二期工事の鉄材が運び込まれる予定になっ

て、次の段階に進みたい。 で、次の段階に進みたい。 小空間ではあるが、私の鉄の体験を投入したの打ち合わせも、世田谷村で1/2 はなる。南からの光は地下室まで指し込むように工夫される。壁、になる。南からの光は地下室まで指し込むように工夫される。壁、た、開口部枠、全て鉄を使うが、鉄という材料と自然をいたのに馴染ませるかの、幾つかの実験をしてみる。依頼主、その他屋根、床、開口部枠、全て鉄を使うが、鉄という材料と自然をいたのに動染ませるかの、幾つかの実験をしてみる。依頼主、その他屋根、床、開口部枠、全て鉄を使うが、鉄という材料と自然をいたでで、次の段階に進みたい。 に交間を用意したい。小空間ではあるが、私の鉄の体験を投入したのにいいませるがの実験をしてみる。依頼主、それなりとの打ち合わせも、世田谷村で1/2 は行う事になるので、それなりとの打ち合わせも、世田谷村で1/2 は行う事になるので、それなりにはなる。依頼主、その他屋根、床、開口部枠、全て鉄を使うが、鉄という材料と自然をいたがあるが、鉄という材料と自然を担いたい。

れ絵日記の方で全て公開する。 この二期工事に関しては、沢山のスケッチを描いたので、いず